

dont la maison est située tout à côté du Vatican (1) et l'association de N.-D. de la Bonne-Mort.

Le numéro de mars-avril nous apporte ce bref dont, pour l'avantage des membres associés qui nous lisent (2), nous reproduisons la traduction française qui accompagne le texte latin.

LETRE AUTOGRAPHE DE SA SAINTETE BENOIT XV

A notre cher fils le Supérieur-général de la Congrégation des Prêtres de Sainte-Marie,

BENOIT XV, PAPE.

Fils bien-aimé, Salut et Bénédiction Apostolique.

Nous avons agréé avec la plus grande satisfaction les voeux que vous Nous avez exprimés en votre nom et au nom de vos religieux. S'il est vrai, en effet, que Notre coeur éprouve une grande joie des témoignages de dévotion que la piété filiale des fidèles Nous adresse, il n'est pas moins vrai que ces mêmes témoignages Nous causent une joie encore plus vive et plus sentie quand ils Nous viennent des familles religieuses que Nous affectionnons tout spécialement.

Parmi elles, la Congrégation des Prêtres de Sainte-Marie ne se borne pas à observer les règles d'une sainte vie et à rechercher la perfection de la loi évangélique; elle se recommande encore à Notre paternelle bienveillance par une Oeuvre spéciale, l'Apostolat de la Bonne Mort; Nous savons en effet que, grâce à son zèle et à son dévouement, cet Apostolat obtient le plus grand succès et se répand partout.

C'est du reste à très juste titre que votre charité a voulu faire de la dernière heure de la vie — heure décisive pour l'éternité — l'objet d'un apostolat tout spécial, et c'est assurément répondre à un dessein providentiel que d'appeler sur les mourants le patronage de Marie des douleurs.

(1) Celle dans laquelle résidaient les soeurs bien-aimées de Pie X.

(2) Plus de 50,000 fidèles du diocèse de Montréal sont déjà enrôlés dans cette si utile association. Plusieurs de ces membres sont des lecteurs assidus de la *Semaine religieuse*.